

Estadidad para mantenernos pobres

Escrito por Lcda. Wilma E. Reverón Collazo
Martes, 05 de Abril de 2011 07:15



Sabemos distinguir a los demagogos de los que tienen en su corazón el bienestar de su pueblo cuando, en vez de hablar con la verdad, recurren a la manipulación mediante el miedo para crear opinión pública.

La reciente campaña de mentiras iniciada por el gobernador Luis Fortuño es sólo un botón de muestra de lo que podemos anticipar ante un posible evento plebiscitario.

Decir que la independencia equivale a la pérdida de \$20,000 millones en fondos federales es una burda mentira. Según explica el economista Francisco Cátala, “las transferencias brutas que reciben los individuos se clasifican en otorgadas o devengadas. Para recibir estas últimas, que representa alrededor del 80 por ciento del total, hay que cotizar”.

Como dato, en pagos de Seguro Social en el 2009 se recibieron \$6,300 millones. Las otorgadas según datos provistos por el CNE, sumaron \$7,670 millones durante el 2010 que incluye fondos no recurrentes del ARRA por \$1,523.4 millones.

¿Cuál es la premisa sobre la cual se basa el recibo de los fondos federales otorgados para nutrición, salud, educación, vivienda y otros? Se basa en criterios de pobreza. Hay que ser pobres para recibirlos.

Entonces, ¿cuál es el plan económico bajo la estadidad que ofrece el gobernador Fortuño y el PNP? Vamos a mantener a la inmensa mayoría del pueblo de Puerto Rico pobre por generaciones para recibir muchos fondos federales.

¿A quién beneficia la pobreza en Puerto Rico y el recibo de millones de dólares en fondos

Estadidad para mantenernos pobres

Escrito por Lcda. Wilma E. Reverón Collazo
Martes, 05 de Abril de 2011 07:15

federales? De manera inmediata podrá resolverle un problema económico a una familia, pero ¿a qué costo? Seguir en la dependencia, mantener la brecha de desigualdad económica, crear las condiciones necesarias para que las grandes empresas puedan funcionar con trabajos que no ofrecen beneficios a los trabajadores y mantiene a una gran masa de la clase trabajadora desempleada o empleada en subempleos.

Si hay más demanda que oferta de trabajo, los patronos imponen sus condiciones y ni hablar de organización de los trabajadores en sindicatos.

Por otro lado, ¿qué ofrece la independencia? Con el poder de la soberanía política, se puede adoptar un plan económico donde se estimule la inversión extranjera con incentivos decididos por nosotros; la importación y exportación en barcos de marinas mercantes que beneficien el intercambio comercial y, por ende, los precios de los productos situándonos en posición competitiva; el desarrollo y estímulo de la autogestión como lo son las cooperativas y las microempresas; el desarrollo agrícola para prepararnos ante la crisis alimentaria que se avecina produciendo lo que consumimos en vez de importarlo. En resumen, la creación de riquezas y, en consecuencia, de empleo para nuestro beneficio.

La estadidad promete mantenernos de rodillas con la mano extendida; en la independencia estaremos de pie con las manos ocupadas en el trabajo digno creador de riquezas.